

相模原失語症友の会 たより

発行者：陰山誠人

〒252-0344 相模原市南区若松5-20-37 ☎042-741-6573

梅雨のシーズンに入り約1ヶ月間の我慢ですね。この間はあじさいの花、菖蒲の花等きれいに咲き誇りますので、梅雨の中の晴れ間を見つけてお出掛けして気分転換をはかっては。

いよいよワールドカップサッカーがロシアで開幕、日本チームは開幕寸前で監督交代等もあり、また組み合わせも強豪揃いですので頑張ってください。

相変わらず気温差の大きい日が続いておりますので日々の、体調管理をしっかり行って体調崩されないよう。また次回元気で集まりましょう。

6月中央の会報告

日時：平成30年6月16日（土）13：30～15：30 天候：曇り

場所：中央公民館 1階 コミュニティ室

参加者（敬称略）

（記録：猶原家族）

会員—陰山、大堀、猶原、岩野、太田、内山、倉田、近藤、 8名

家族—内山、小川、猶原、近藤、倉田、、岩野、古山 7名

スタッフ—佐々木先生、荒木先生 2名

合計 17名

司会：太田

1、開会の歌「青い山脈」 今月の歌「鐘の鳴る丘」

ピアノ伴奏：荒木先生

2、自己紹介、近況報告、

氏名	近況報告
内山	北公園にあじさいを観に行った。
岩野	14日に友達と箱根へ日帰りで行って来た。強羅の焼物展示館を観た。あと一か所美術館も行った。焼き物を観るのは好きです。
猶原	5月26日に76歳の誕生日を迎えた。庭に白いユリの花が30個咲いた。赤や白のあじさいも咲いた。
陰山	6月15日に兄の娘がオペラ歌手をやっているのので、神楽坂でコンサートを開いたので聞きに出掛けたが、降りる駅を間違えて、道が分からず6回も聞いた、場所は10分で行ける所に有るのに30分もかかってしまった。

大堀	庭のあじさい2株が白い大きな花をつけた。あと白と金が混じった小振りの花が咲いている。あとゆずが小さい実をつけた。
太田	杜のホールで「とことんなつめろ」で歌集を貸してくれまして約180の方が借りました。青い山脈、皆の衆等を歌って、2部は古賀政男特集だった。
近藤	散歩がてら二人で買い物に行く。ディサービスは月曜日週1回
倉田	北公園に散歩に行っている。バラがきれい。もう咲き終わり。

3、ゲーム ○ ○ さん △ △ △ へ行きましょう

まず先生から相手を決めるカードを引く、次にどこに行くのかカードを引く

○	△	×
いいですよ	どうしようかな	否です
もちろん		また今度

太田⇒内山	ケーキの食べ放題に行きましょう	いいですよ
近藤⇒大堀	怖い映画を観に行きましょう	だめ
倉田⇒荒木	釣りへ行きましょう	どうしようかな暖かくなってから
内山⇒近藤	落語へ行きませんか	行きます
岩野⇒猶原	デパートへ行きませんか	行きません
猶原⇒岩野	恋愛映画に行きませんか	行きません
陰山⇒倉田	麻雀をしましょう	好きです
大堀⇒太田	巨人一阪神戦に行きませんか	行こう
荒木⇒陰山	お寿司屋さんへ行きましょう	行きましょう

4 休憩

5、歌 「フランスチェスカの鐘」

6、閉会の歌「知床旅情」

7、連絡事項

※次月の予定は会報「たより6月号」の3ページを参照願います。

中央の会 7月21日(土) 中央公民館 1階 コミュニティ室 13:30～

南の会 7月3日(火) 大野南公民館 2階 コミュニティ室 13:30～

音楽療法 7月10日(火) 大野南公民館 2階 コミュニティ室 13:30～

※市の障害福祉政策に対する第2回意見交換会が5/30 ウェルネス7階で開催、陰山会長、久保会計、が参加。第3回6月21日に開催陰山会長が参加

※失語症者意思疎通支援者養成講座が7月から始まります。現地実習で中央の会8月、11月1月の3回例会に実習生が2～3名見えます。

※県失語連総会に陰山会長、太田副会長、事務局古山が参加

※今月から公民館使用が有料化しましたが、失語症は減免されています。

※NPO 法人れんきょう平成30年度定期総会が6/10 教育会館で開催され、陰山会長、大堀副会長、太田副会長が参加しました。

※NPO 法人れんきょう受託販売(ソーメン)5/14より販売開始、是非多くの方のご協力をお願いいたします。